

11.09.2019 - 14:00 Uhr

## Un rapport de Helsana montre une augmentation des prestations médicales

Zürich (ots) -

Le rapport de Helsana sur le volume des prestations, paru aujourd'hui, analyse le développement des traitements médicaux. En Suisse, les patients y recourent de plus en plus et le besoin de coordination augmente en conséquence. Les médecins de famille ont de moins en moins de temps disponible pour assumer cet aspect. Le rapport identifie un important potentiel dans d'autres professions médicales qui pourraient prendre en charge ce besoin de coordination.

Dans son dernier rapport, Helsana a examiné quels traitements médicaux à la charge de l'assurance de base s'étaient fortement multipliés ces cinq dernières années. Les analyses montrent que les patients sont de plus en plus souvent soignés par les spécialistes et en ambulatoire hospitalier (+ 18%). Le nombre de traitements en urgence s'est aussi accru de plus de 40% dans les hôpitaux. L'imagerie médicale, radiographies ou échographies et les analyses en laboratoire, n'ont jamais été autant utilisés. En cinq ans, quels que soient la classe d'âges et le canton, la durée et la fréquence des consultations médicales ont augmenté de façon notable. Etant donné la hausse du nombre de consultations chez différents fournisseurs de prestations et le développement des besoins de traitements, la coordination des prestations médicales devient un élément central. Or les médecins de famille ont de moins en moins de temps disponible pour assurer cette coordination.

Davantage de compétences pour les métiers de la santé Helsana identifie un important potentiel d'action dans la coordination des prestations médicales. Il convient de vérifier si cela doit passer par le transfert des compétences correspondantes à d'autres fournisseurs de prestations, par exemple les pharmaciens, ou par l'intervention de nouveaux groupes professionnels, à la charge de l'assurance de base. L'exclusivité du monopole médical ne résistera pas dans la durée. Le rapport sur le volume des prestations médicales reflète l'engagement de Helsana. Le Groupe souhaite contribuer à améliorer la transparence dans le secteur de la santé et déclencher un débat qui repose sur des faits.

Pour en savoir plus : [www.helsana.ch/rapport-sur-le-volume-des-prestations](http://www.helsana.ch/rapport-sur-le-volume-des-prestations)

Helsana - engagée pour la vie

En tant qu'assurance-maladie et assurance-accidents digne de confiance, le Groupe Helsana s'engage pour la santé et la prévoyance de privés et d'entreprises. L'entreprise est une société anonyme non cotée en Bourse, organisée sous forme de holding. Helsana emploie plus de 3000 collaborateurs dans toute la Suisse et occupe une position de leader sur le marché suisse des assurances avec un volume de primes de plus de six milliards de francs.

Helsana protège plus de 1,9 million de personnes contre les conséquences financières de la maladie, de l'accident, de la maternité et de la nécessité de soins pour les personnes âgées. Avec sa large offre dans les domaines de l'assurance de base, complémentaire et accidents, Helsana s'engage pour la vie de chacun.

Helsana développe des solutions d'assurance pour atténuer les conséquences économiques provoquées par des absences dues à une maladie ou un accident pour plus de 44 400 entreprises et fédérations comptant au total plus de 710 000 assurés.

Ce communiqué de presse se trouve également dans le Coin médias sur [www.helsana.ch/fr/media](http://www.helsana.ch/fr/media)

Contact:

Pour de plus amples renseignements:

Service médias Helsana

Téléphone +41 58 340 12 12

[media.relations@helsana.ch](mailto:media.relations@helsana.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004725/100832082> abgerufen werden.